

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Setelah melakukan penelitian yang telah dikemukakan sebagaimana pada bab-bab sebelumnya, maka pada bab kelima ini dapat peneliti simpulkan sebagai berikut :

1. Kompetensi profesional guru pendidikan agama Islam (PAI) di SMP Islam Tulakan Donorojo Jepara sudah cukup baik. Hal ini terlihat dari persiapan guru PAI sebelum melaksanakan proses pembelajaran selalu membuat perencanaan pembelajaran dan sudah melengkapi buku-buku yang disusun oleh para ahli yang relevan dengan materi ajar. Ketika mengajar guru PAI sudah menerapkan berbagai variasi metode pembelajaran serta menggunakan media pembelajaran sesuai dengan materi ajar, guru PAI sudah menguasai materi pelajaran yang diampu, dapat mengembangkan sikap disiplin kepada peserta didik dalam proses pembelajaran, mampu berkomunikasi dan bergaul dengan peserta didik, dalam bersosialisasi dengan warga sekolah juga sangat baik dan santun, dapat memberi teladan yang baik kepada peserta didik, disiplin dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran serta melaksanakan evaluasi pembelajaran setelah selesai mengajar. Meskipun evaluasi tersebut tidak selalu dilakukan guru PAI setiap hari.
2. Tipe kepemimpinan *training and guidance* kepala sekolah dapat meningkatkan kompetensi profesional guru pendidikan agama Islam (PAI) di SMP Islam Tulakan Donorojo Jepara. Kepemimpinan *training and guidance* yang telah dilaksanakan kepala sekolah sudah memberikan perubahan yang cukup signifikan bagi kompetensi profesional guru PAI. Dalam meningkatkan kompetensi profesional guru PAI kepala sekolah memberikan pelatihan dan bimbingan. Adapun bentuk pelatihan dan bimbingan yang dilakukan kepala sekolah antara lain dengan mengikutsertakan guru PAI untuk mengikuti kegiatan

MGMP, lokakarya dan penataran, seminar, serta mengadakan diskusi kelompok. Kemudian memberikan bimbingan terhadap guru PAI dalam menyusun dan mengembangkan sumber pengajaran, membimbing guru PAI dalam memilih buku-buku perpustakaan sekolah dan buku-buku pelajaran bagi peserta didik, membimbing guru PAI yang mengalami kesulitan mengajar, membimbing guru PAI dalam mengevaluasi dan menganalisis hasil tes dan penggunaannya bagi perbaikan proses pembelajaran, dan memberikan motivasi kepada guru PAI. Berdasarkan penjelasan dari bapak Ir.H. Ahmad Khafid S.Pd hasil atau sikap dan tanggung jawab guru PAI setelah mengikuti pelatihan dan bimbingan cukup baik, terjadi peningkatan kinerja guru PAI cukup signifikan dan penerapannya di kelas terhadap peserta didik juga cukup baik.

B. Saran

Dari penelitian yang dilaksanakan peneliti di SMP Islam Tulakan Donorojo Jepara maka peneliti dapat memberikan saran-saran kepada semua pihak yang sekiranya dapat meningkatkan dan memiliki dampak positif sebagai berikut :

1. Bagi Kepala Sekolah

Diharapkan dapat mempertahankan dan lebih meningkatkan tipe kepemimpinan *training and guidance* yang sudah berjalan dengan baik, dengan terus memberikan pelatihan dan bimbingan serta kontribusi pemikiran kepada guru khususnya guru pendidikan agama Islam (PAI) di SMP Islam Tulakan Donorojo Jepara. Agar lebih meningkatkan kompetensi profesionalnya dalam proses pembelajaran dan penanaman nilai-nilai Agama Islam di sekolah.

2. Bagi Guru PAI

Diharapkan dapat digunakan sebagai masukan dan bahan pertimbangan dalam rangka perbaikan serta peningkatan kompetensi profesional bagi guru pendidikan agama Islam (PAI) di SMP Islam Tulakan Donorojo Jepara. Agar menjadi teladan yang baik bagi peserta

didik serta lebih menguasai ilmu pengetahuan secara luas dan mendalam berkaitan dengan materi yang disampaikan kepada peserta didik, dan dapat meningkatkan kinerjanya dengan baik.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menjadi inspirasi, informasi, dan pengetahuan baru untuk penelitian lebih lanjut berkaitan dengan tipe kepemimpinan *training and guidance*.

C. Penutup

Alhamdulillah rabbil 'alamin, atas berkah dan ridla serta hidayah Allah SWT peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan dan kelemahan meskipun peneliti sudah berusaha semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang peneliti miliki. Kritik dan saran yang membangun dari semua pihak utamanya Dosen penguji demi perbaikan skripsi ini sangat peneliti harapkan.

Sebagai karya manusia seperti peneliti pasti masih banyak kekurangannya, maka peneliti senantiasa mengharap ridla Allah SWT. Semoga skripsi yang sederhana ini dapat bermanfaat bagi peneliti, pembaca, serta sebagian umat Islam yang membacanya. Amin Ya Rabbal Alamin. Wallahul muwaffiq ilaa aqwamitthorriiq.